

SOLIDARITÉ

# Ils ont couru pour Hugo

**FONTAINE-LÈS-VERVINS** Ce week-end s'est couru un cross caritatif organisé par trois élèves du lycée agricole.

**T**rois élèves du lycée agricole de Thiérache, Lucas Lagasse, Anthony Jung et Julien Gergaud ont organisé le week-end dernier un cross en faveur de l'association Dans les yeux d'Hugo, fondée par le père d'un garçon souffrant d'une déficience mentale. Celle-ci se donne pour but de faciliter l'accès à la pratique sportive et aux loisirs aux jeunes malades ou en situation de handicap. Si le but du cross est d'abord caritative, cette action entre aussi dans le cadre d'un « projet d'initiative en communication », noté par leur professeur Élisabeth Basquin et comptant pour leur BTS production animale.

*270 adolescents se sont élancés pour deux tours dans un parcours de 7,5 kilomètres*

Vendredi, un premier temps ne concernait que les élèves du lycée. 270 adolescents se sont élancés pour deux tours dans un parcours de 7,5 kilomètres à travers pâtures. Chaque élève pouvait mettre une pièce dans l'urne destinée à l'association Dans les yeux d'Hugo.



L'arrivée de l'équipe de l'association Dans les yeux d'Hugo, avec Hugo en joëlette.

Dimanche, le temps fort, ouvert à tous moyennant 6 euros, n'a réuni que 36 coureurs, dont Hugo lui-même, qui a effectué le parcours en joëlette, un fauteuil de randonnée pour personnes à mobilité réduite. Une marche était également organisée pour les enfants ainsi que la visite de l'exploitation, 20 personnes y ont participé en donnant 2 €. Après un chocolat chaud bien

mérité, les quatre finalistes des catégories hommes et femmes ont reçu des lots. Quentin Tanis, de Mondrepuis, emporte le 1<sup>er</sup> prix homme et Nathalie Degeldre est 1<sup>re</sup> en féminine. Arthur, un autre enfant handicapé a participé à la marche, il a également reçu une coupe. Les bénéfices de l'opération seront reversés à l'association pour acheter du matériel. ■